



高崎経済大学同窓会オホーツク支部

同窓会会報

Vol.005



2019.10.12



ご挨拶

高崎経済大学同窓会
オホーツク支部
会長 川崎 英勝（昭和41年卒）



オホーツク支部会員の皆様におかれましては、ますますご清祥にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

早いもので、昨年9月に道央地域を襲った胆振東部地震とそれに伴う北海道全域のブラックアウト（大規模停電）から1年が過ぎました。改めて自然災害の恐ろしさと、普段からの備えが大切なことを身にしみて感じた1年でした。

さて、今年は3年に1度の同窓会総会と全国支部長会議が6月15日に開催され、高崎市を訪れてきました。私たちが大学生活を送った懐かしい街並みですが、全国的に地方都市の衰退が顕著な中で、高崎白衣大観音を横目に新幹線を降り立つと、駅周辺からは何かしら躍動する街の息吹みたいなものを感じました。人口37万人と、県都前橋市の34万人を上回る中核市となり、高崎アリーナに続いてこの9月には駅東口に、文化芸術の殿堂となる

「高崎芸術劇場」が開館するなど都市施設の整備充実には目を見張るものがあります。経大生にとっても学生生活がより豊かになる環境で羨ましく思った次第です。

全国的に少子化が続く中で、近年はご承知のように、地方の私立大学が存続する切り札として、地元の自治体が公立法人化して、「公立大学に生まれ変わるケース」が各地で起きております。道内でも、本年4月には私立旭川大学が2021年市立化する方針の新聞報道があったところです。少子化問題は、2018年から、120万人で推移してきた18歳人口が減少に転じ、2031年には100万人を下回ると予測されており、大学間で過当競争に陥ることが懸念されております。

こうした中で我が高経大は、今後とも全国区の公立大学として、また市立としての特色を生かした「地域社会との連携・貢献、地域に根ざした教育・研究」を通じて優秀な地域リーダーをさらに輩出されることを期待しております。

私共オホーツク支部は、会員相互の親睦・連携と母校高経大の振興に向けてこれからも地道な活動を続けて参りますのでご支援、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

OB・OGによる就職相談会in高崎 に参加しました

横堀 栄次（平成12年卒）

昨年（平成30年）11月に高崎経済大学で開催された、「OB・OGによる就職相談会in高崎」に参加しました。全国の同窓会支部からOB・OGを招き、同窓生と現役学生の交流により就職支援を行うというものです。

現役学生の役に立てるような話ができるとは思えなかったのですが、こういった機会がないと「高崎に行くこともないのではないか」との思いもあり、参加をさせていただきました。

相談会は24日に開催でしたが、開催時間の都合、前日に高崎市に入りました。高崎駅に着くと駅内の店舗が充実していたり、外に出るとVIVRE（ビブレ）がイオンに変わっていたりはしましたが、西口にはだるま、駅前の風景など雰囲気は変わらず懐かしく感じました。



西口のだるま



駅に向かって



駅前はイオン



廃屋みたいのがあったはず

翌日の就職相談会は、基調講演、分野別相談会、地域別相談会、食堂での情報交換会が行われました。分野別では公務員志望の学生、地域別では北海道での就職を志望する学生からの相談を受けました。分野別で公務員志望の学生は、主に高崎市、前橋市など群馬県内の地方公務員志望の学生が多くなったことから、採用担当者としての感覚で学生の志望先自治体の担当者に成り代わって話をさせてもらいました。

（高崎市や前橋市などの採用担当者の方、何を話したかは言えませんが、勝手なことを言ってごめんなさい。）

相談会で何か役に立てたのかわかりませんが、参加した学生が自身の望む就職ができていますようにと願います。



行きつけのコンビニが美容室になつてた



正門（公立大学法人ってなつてる）



こんなのなかつた・・・



情報交換会の様子

札幌・旭川・オホーツク支部合同「札幌就職相談会」

平成30年8月25日（土）に毎年恒例の札幌・旭川・オホーツク支部合同「札幌就職相談会」が、今年も北海道経済センタービルの会議室を会場に開催されました。

まず、道内各地から集まった同窓生から、自己紹介に加え、就職活動のポイントや注意点をわかりやすくお話をいただきました。ご自身の就職活動や学生時代に何をしたか、現在の勤務先を志望した動機やこれまでに経験した仕事の内容、卒業生の採用状況・今後の採用予定、就職活動の心構え等について、具体的な説明をしていただきました。学生の自己紹介が続きましたが、先輩たちを前に緊張も見受けられました。

その後、業界ごとのグループに分かれ、同窓生と学生が1対1で相談に応じていただきました。就職活動に向けた具体的な質問をはじめ、学生生活についての話もあり、学生たちは、真剣な表情で先輩の話に聞き入っていました。今回は、昨年よりも多い11名の学生が参加しましたが、非常に有意義なイベントであり、より多くの学生の参加が望まれます。



この記事は同窓会HPより引用しました。
同窓会HPをぜひご覧ください。左のQRコードからスマートフォンなどでご覧いただけます。

大学近況

新文化サークル棟(仮称)が建設(令和2年秋完成予定)されます。

「文化サークル棟」と「音楽サークル棟」を建替え、新しい文化サークル棟を建設されるようです。文化サークル所属学生のほか、多くの学生が集える交流スペースとして、ホールと会議室を配置されます。建物南側には、キャンパスと体育館、第1グラウンドとの連絡通路を設置し、大学全体の一体感の向上が図られます。



外観イメージ図

この記事は大学HPより引用しました。
大学HPをぜひご覧ください。右のQRコードからスマートフォンなどでご覧いただけます。





令和元年度 高崎経済大学同窓会 オホーツク支部定期総会

令和元年10月12日
北見ポラザホテル

Photo Studio
Takezawa